

CM1A



Visite au musée d'Art et d'Industrie

Le cycle 3 s'est rendu au musée d'Art et d'Industrie de Saint-Etienne. Notre classe a été adoubée au sein de la salle des chevaliers. Ensuite, nous avons découvert les armes, les armures et le fonctionnement de ces objets du Moyen-Âge.



Le volcan

En sciences et technologie, nous avons réalisé une expérience scientifique. La classe a fabriqué des volcans à partir des matériaux suivants : pots en verre, sauce tomate et bicarbonate de soude. Ce fut effusif !



Tournoi d'un jeu collectif

Tous les vendredis, nous faisons des entraînements et des matchs afin de réaliser un tournoi.
Félicitations à tous les participants et à l'équipe gagnante.



